
FURINI QUER INFORMAÇÕES SOBRE OBRA NA CORONEL
BERTOLDO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Ele pediu informações, da prefeitura de Santa Isabel, sobre a empresa que foi contratada
para a realização da pavimentação da Avenida Coronel Bertoldo (entrada principal do
Município). Além disso, o parlamentar quer saber quais os valores pagos pelos serviços
prestados.
A obra ocorre devido a emenda parlamentar no valor de R$ 1 milhão de reais, destinadas ao
município.
“É uma avenida muito importante e me deixa muito feliz ver a recuperação da sua malha
viária. Contudo, gostaria de maiores detalhes da empresa que está realizando essa obra no
Município”, reforçou.
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